



Colaboradores de la CGC son beneficiados con nueva maestría en la Universidad Internaciones

Como parte de la política de profesionalización del Dr. Frank Helmuth Bode Fuentes, Contralor General de Cuentas, dirigida al personal de nuestra Institución, las Autoridades Superiores, presentaron el programa académico de la Maestría de Auditoría Interna Gubernamental.

El postgrado a cargo de la Universidad Internaciones, está dirigido a los auditores de la Dirección de Auditoría Interna y de la Dirección de Auditoría de Fortalecimiento al Control Interno y Gestión de las Unidades de Auditoría Interna.

Además del personal de nuestra Institución, también podrán inscribirse en dicha maestría, los integrantes de las Unidades de Auditoría Interna de las Entidades Sujetas a Fiscalización.

En octubre del año pasado tanto, autoridades de la Universidad Internaciones y de la Contraloría General de Cuentas, firmaron un Acuerdo de Cooperación Interinstitucional que permite a los colaboradores, familiares en primer grado de consanguinidad y cónyuge, a acceder a la formación superior

de máxima calidad impartida por la academia universitaria.

La iniciativa permitirá a fortalecer la investigación, la transferencia tecnológica, el asesoramiento técnico especializado, el intercambio de experiencias, la difusión de la cultura y cualquier otra actividad en el ámbito de interés común de ambas instituciones.

El acuerdo es aplicable a colaboradores, familiares en primer grado de consanguinidad de estos y los cónyuges o compañeros permanentes.